

Hondureños con muy poca confianza en Consejo Nacional Electoral

Las elecciones de 2017 dejaron estragos; los hondureños tienen poca o ninguna confianza en que el Consejo Nacional Electoral pueda organizar elecciones honestas. Este es un resultado de la más reciente encuesta de CID Gallup realizada a nivel nacional en enero entre 1200 adultos en una muestra demográficamente representativa. A pocos meses de celebrar los comicios, el mal manejo de las elecciones pasadas aún se recuerda. No se han olvidado de los atrasos en los resultados, los anuncios contradictorios y en general a una institución totalmente incompetente.

Confianza Consejo Nacional Electoral organice elecciones honestas según edad y nivel educativo.

- Porcentajes -

	Nivel de influencia				
	Mucha confianza	Alguna confianza	Poca confianza	Ninguna confianza	NS/NR
Total	12	9	39	35	4

Fuente: CID Gallup, enero 2021